



COMITÉ DE EMPRESA

NISSAN MOTOR IBÉRICA, S.A.

Centro de trabajo de Ávila

EL COMITÉ PONE EN PIE DE GUERRA AL SINDICALISMO ESTATAL

Ayer tuvo lugar un encuentro entre los máximos responsables sindicales en industria y de la automoción a nivel nacional:

UGT -	Jordi Carmona (Responsable estatal del sector de la automoción) Javier Hernández (Coordinador de UGT grupo Nissan).
CCOO –	Joaquín Ferreira (Responsable estatal del sector de la automoción) Miguel Angel Boiza (Coordinador de CCOO grupo Nissan)
SIGEN-USO –	Pedro Ayllón (Secretario Gral. Industria USO) José Antonio Garzón (Secretario Gral. SIGEN-USO)

Han transmitido el apoyo de sus organizaciones a todos los trabajadores de la factoría exigiendo al Gobierno que fuerce a Nissan a cumplir los compromisos adquiridos tanto con los trabajadores como con las Administraciones. Destacan que es momento de la unidad Sindical, de dar un mensaje y unas propuestas en común:

- No se permitirá que Nissan incumpla los compromisos que mantiene con los trabajadores de la planta de Ávila y el Gobierno.
- Reconocen los sacrificios importantes realizados por los trabajadores y a cambio; adjudican un producto que ha nacido muerto, no llegan los largueros prometidos, como tampoco sus sustitutos.
- El Gobierno Nacional es un actor fundamental en la resolución del conflicto, tienen que realizar los esfuerzos necesarios para que nuestra planta se mantenga.
- Se llevarán a cabo todas las acciones necesarias para que el Gobierno fuerce a la multinacional a cumplir con los compromisos.
- La Industria es el motor principal de España y el gran olvidado por las políticas de este gobierno, si desaparece Nissan Ávila sería la punta de lanza de la desindustrialización a nivel estatal.
- No se entiende que se den subvenciones por parte de las administraciones sin tener claro cuál es su destino y sin un futuro definido.
- La media salarial en la provincia de Ávila es una de las más bajas en CyL.
- La planta tiene que seguir siendo fabricante de referencia en la automoción.
- Han reprochado al presidente de la Comunidad, que no sacase el asunto de Nissan en la pasada Conferencia de Presidentes como se le había pedido.
- La compañía se tiene que pronunciar porque tenemos que saber que va a pasar con la planta, este es el momento de que los que vinieron a presentar el NT500 den la cara.
- Nissan demuestra la falta de credibilidad tras el incumplimiento de sus compromisos.
- Proponen una reunión de máximo nivel entre sindicatos y gobierno nacional.

El Ministro Luis de Guindos ha tenido un encuentro con la alta dirección de Nissan en el Foro de Davos que se ha celebrado durante estos días.

¡NO A LA COLABORACIÓN NI A LAS HORAS EXTRA!

Ávila, 20 de enero de 2017